

INAUGURA GOBIERNO DE ECATEPEC PATINERAMA POR TEMPORADA VACACIONAL EN LAS AMÉRICAS

0 30 julio, 2016 5:35 pm

*Esta actividad se suma a las acciones para fomentar el deporte y la sana convivencia entre las familias.

Al ritmo de la música, luces y energía, más de 500 personas disfrutaron del primer día del "Patinerama Ecatepec", una pista de 20 metros de ancho por 120 de largo que fue instalada en el Centro Cultural y Deportivo Las Américas, en la que pudieron patinar y divertirse sanamente y de forma gratuita.

Algunas acrobacias y carreras sobre ruedas fueron parte de la primera tarde de este proyecto que estará abierto a todo el público hasta el 20 de agosto.

Durante la inauguración, Indalecio Ríos Velázquez, presidente municipal de Ecatepec, informó que este espacio fue adaptado para que durante el verano los niños, niñas, jóvenes y en general toda la familia cuenten con una opción para recrearse y practicar este deporte.

"Esperamos contar con muchos asistentes que aprovechen este espacio y las facilidades que les damos ya que les prestamos patines, rodilleras, coderas, muñequeras y vasco para que no corran ningún riesgo", dijo el edil.

Señaló que esta actividad se suma a las diversas acciones que lleva a cabo el Gobierno de Ecatepec para fomentar actividades recreativas y culturales que permitan a la ciudadanía alejarse de conductas antisociales como la delincuencia y la drogadicción.

Los visitantes tendrán la oportunidad de vivir esta experiencia en el primer Patinerama en el Estrado de México, ejercitarse y aprovechar los días de descanso. Podrán utilizar los patines por media hora y luego entregarlos a quienes esperan.

La pista cuenta con medidas de seguridad como barras para que principiantes puedan detenerse y con ello prevenir lesiones; el cuerpo de Protección Civil integrado por 10 paramédicos y dos unidades de rescate estará atento durante el horario de funcionamiento para prevenir accidentes y atender de manera oportuna alguna situación de emergencia.

"Me encantó la idea porque a mi me gusta patinar pero por donde vivo no hay pistas y no puedo practicar además de que conocí amigas y amigos y nos divertimos mucho" expresó Jimena.

Ríos Velázquez refirió que de acuerdo con el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI), en el municipio hay 307 mil 275 hombres y mujeres de 15 a 24 años, por lo que la administración local tiene como prioridad brindar a este sector, herramientas que le permitan un desarrollo integral.

Ejemplo de ello, son los programas como "Fútbol por la inclusión" que apoya a 110 adolescentes para concluir sus estudios básicos; Feria de Empleo Juvenil 2016 en la que se ofertaron mil 850 vacantes.

Ríos Velázquez dijo que además el gobierno local realiza diversos eventos de deportes urbanos como parkour, skate, break dance y baile, a los que acuden entre 200 y 300 jóvenes.

Explicó que en este año, mediante el Instituto de la Juventud, han repartido 42 mil preservativos a adolescentes. Han impartido al menos mil 500 conferencias sobre prevención de embarazo a temprana edad, uso adecuado del condón, relaciones destructivas y violencia en el noviazgo, con el objetivo de concientizar a este sector.

La pista de patinaje estará abierta al público de martes a viernes de 11:00 a 16:00 horas y sábado de 12:00 a 20:00 horas.

